

旭だより



発行：旭行政区長 編集：旭行政区広報部 2018年11月1日号



【区長から皆さまへ】

区長 長谷 勝

*11月9日～15日は火災予防週間です。全国版の防火標語は『忘れてない？ サイフにスマホに火の確認』です。連日のように火災で逃げ遅れたというニュースが流れてきます。どうしても他人事のように感じてしまいますが、いつ自分の身に起こるか分かりません。この機に、身の回りで「火の確認」をしてみませんか。

- ①火事が起こらない対策をしているか（未然防止）。
- ②火をつけたままはなれていないか。
- ③もし起こった時どうするか（火災警報機は、初期消火は、避難経路は、など）。



9月の防災訓練では消火器訓練、煙体験など実施しました。

ぜひ来年度防災訓練に参加して、災害から身を守る方法を再確認していただければと思います。

【いきいきクラブだより】

旭いきいきクラブ会長 筑尾 彰二

街路樹も色好き、秋深し候となりました。皆様元気ですか？

健康には十分気を付けましょう。

- ①ポッチャ県大会（予選通過ならず、リベンジしましょう）
- ②芸能発表会が11月9日にあります
- ③スタンプラリーが11月11日に予定しています
- ④秋の研修旅行が11月22日に予定しています
- ⑤旭の家年末大掃除.12月20日に予定しています
- ⑥健康講座について2月予定しています
- ⑦麻雀 毎月第1火曜日 13時より開催 旭の家 3卓まで



【睡眠不足は不健康のもと】

【児童厚生員だより】

10月27日(土)28日(日)に旭行政区文化祭がありました。

子ども達の作品もたくさん出展していただきましてありがとうございました。

また参加賞がありますので取りにきて下さい。



11月カレンダー(×の日は休館日です)

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	※10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

※ 10日は三好丘小大樹祭の為お休みです。

【子ども会情報】

10月14日(日)はみよし市体育祭があり、子供会競技の「綱取り」に参加しました。

朝方まで雨が降り、30分遅れで始まった体育祭ですが、昼頃には晴れて暑いぐらいの運動会日和に！

綱取りには、市内の様々な子供会が参加しており、紅白に分かれて、他の子供会の子達と力を合わせて頑張りました！

競技を終えた子供達からは「楽しかった！」「またやりたい！」という声が聞こえました♪
来年もまた参加出来るのを楽しみにしています♪

次は12月26日のクリスマス遠足！バスに乗って名古屋市科学館へ行きます。

～新会員随時募集中～

お申し込みは旭集会所まで！(会費100円/月)



旭行政区ホームページ <http://www.hm7.aitai.ne.jp/~myooka-a/>

TEL: 36-0566 FAX: 78-1781 Email myooka-a@hm7.aitai.ne.jp

【自主防犯パトロール隊見守り隊】

～自分の町の安全は区民の輪で守ろう～
子ども達の安全を守るため、下校の時間帯に
自主防犯パトロール隊で見守りを実施しました。



10月11日（木）活動風景

【10月の行事報告】

●みよし市体育祭

10月14日（日）みよし市体育祭が行われました。当日天気が心配されましたが、次第に回復！
三好丘旭チームは、障害物リレー・玉入れ・綱引き等の種目に全力で参加しました。
選手の皆さん、お疲れ様でした！



●旭文化祭

10月27日（土）・28日（日）の2日間にわたり開催されました。

絵画・書・写真・造形作品などの素晴らしい出展作品が来場者の心を魅了しました。

工作教室や、おでん・お餅・ポップコーン・綿菓子の提供で、期間中、大賑わいでした！



【11月の行事予定】

●環境美化活動(ゴミゼロ活動)

平成30年度秋のゴミゼロ活動を下記のとおり実施します。

11月11日（日） 8:00～9:00 小雨決行（雨天時は11月18日（日）に順延）



●三好丘地区コミュニティ スタンプラリー

スタンプを押しながら秋の清々しい陽気の中を歩きましょう！

ゴールした人全員に参加賞があります。

11月11日（日）10:00 受付、10:20 スタート 下り松公園集合

